Rapport du comité exécutif du Ski Club International de Genève 2024-2025

Il y a une année, j'évoquais ici même la nécessité pour le club de pouvoir faire preuve d'une certaine agilité pour pouvoir s'adapter aux variations rapides et capricieuses...des conditions climatiques!!

Je n'avais pas pensé une seconde que ce serait aux conditions géopolitiques que nous devrions faire face, et pourtant !

Nous ne parlons et ne faisons pas de politique au SCIG, cependant ce n'est pas la première fois que nous subissons indirectement les décisions prises sous d'autres latitudes.

C'était il y a 35 ans que le club avait vu son effectif se réduire à 300 membres, à la suite d'une décision de non-renouvellement de contrats au sein des organisations onusiennes!

Et en 1995 lors de la création du l'OMC, cette dernière avait menacé de déménager à Bonn dans les locaux laissés vacants à la suite du transfert de la capitale allemande à Berlin.

Ce sont presque 400 fonctionnaires qui auraient dû quitter Genève, dont un certain nombre de membres du SCIG!

Heureusement que cela n'a pas abouti!

Depuis, une certaine stabilité nous avait laisser croire que rien ne pourrait arriver!

On va voir ce que nous réserve la gouvernance mondiale actuelle, mais je suis résolument optimiste que nos structures réduites et nos très faibles frais généraux nous permettront de faire le dos rond en attendant des temps plus apaisés.

Le comité s'est étoffé de 4 unités et je suis sûr que c'est la bonne formule pour assurer une certaine relève dans les années à venir !

Bon été à toutes et tous.

François Vittori

Président du SCIG